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Der Glubb hatte seine Chance auf eine erfolgreiche Zukunft diese 2008 halt sofort wieder
zunichte gemacht. Auch wenn A.B auf dem TM nichts gerissen hat muss man als Betrachter
steht's im Blick haben das wir kein Geld haben und keine große Perspektive 2019/20
Bundesliga zu spielen. Da kommt man nur wenn das Schmerzensgeld dementsprechend
ausfällt. A.B ist um seinen Job nicht zum beneiden .

Auchbraucht man keinem Spieler vorwerfen das er lieber seinen Vertrag aussitzt anstatt für
weniger wo anders zuspielen . Das würde im normalen Berufsleben auch niemand freiwillig
machen.

Auch wenn es vielen nicht gefällt Abstieg ist mit einkalkuliert ...hauptsache soviel Geld
mitnehmen wie geht. Wenn am Ende die Schulden um ein paar Millionen gesenkt werden
können dann hat er alles richtig gemacht.
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